

Mercè Martí y su espíritu emprendedor para triunfar en el mundo de las finanzas

25 junio, 2021 EDA

Las claves para ser un emprendedor de éxito en el mundo de los negocios se apoyan en la perseverancia y en la constancia. De hecho, la base para defender una buena idea o un nuevo enfoque es tener una gran capacidad de liderazgo. Por lo que la prosperidad de una compañía, casi siempre, se debe a **un buen líder capaz de motivar a sus empleados y socios.**



Mercè Martí Queralt, presidenta ejecutiva de Kreston Iberaudit : Foto benalmadenadigital.es

Mercè Martí Queralt, como **presidenta ejecutiva de Kreston Iberaudit**, busca cumplir todos los objetivos y metas de la compañía para seguir creciendo tanto a nivel nacional como internacional. Todo ello gracias a su capacidad de decisión y a sus dotes de liderazgo, que le han llevado a desarrollar al máximo el potencial de la empresa y de sus trabajadores.

La innovación y renovación del sector de las finanzas y la consultoría

Mercè Martí Queralt ha ayudado en gran medida al progreso del mundo de la auditoría y la consultoría, contribuyendo a un mayor reconocimiento de este sector y promoviendo la **captación de nuevos talentos**. Además de la gran aportación de Mercè Martí Queralt a **visibilizar el papel de la mujer en el mundo de la auditoría y la consultoría**, ya que es Presidenta de la Comisión de Equidad de Género del Col·legi de Censors Jurats de Comptes de Catalunya (CCJCC).

Mercè Martí también es **Presidenta de Grup20**, una asociación que une a las principales firmas medianas de auditoría. Además de que igualmente ostenta el cargo de miembro del Consejo Directivo del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE).

Desde Kreston Iberaudit se ofrece un asesoramiento internacional, debido a la gran experiencia de su red de trabajadores. Lo que permite ayudar a los clientes con un asesoramiento muy especializado y que se basa en los distintos mercados extranjeros.

Mercè Martí Queralt y las habilidades de un líder empresarial

Son muchas las cualidades que hacen que Mercè Martí Queralt sea todo un referente en el mundo de las finanzas y la consultoría. Entre las más conocidas y valoradas destacan su gran **capacidad de resolución** y su determinación a la hora de tomar decisiones.

Otro de los puntos fuertes de Mercè Martí Queralt tiene que ver con su gran **visión de futuro**, lo que ha permitido que Kreston Iberaudit se haya convertido en una de las empresas de consultoría más punteras del sector. Debido a que el hecho de anteponerse a los sucesos y disponer de una buena estrategia de acción es la suma perfecta para mirar al futuro con entusiasmo y lograr el éxito en períodos de crisis.

Una buena capacidad de comunicación y un gran carisma son otros de los rasgos de personalidad que consolidan a Mercè Martí Queralt como una CEO de éxito. Ya que se tratan de dos características que ayudan a mejorar la capacidad de negociación a través de la escucha activa y el entusiasmo.

Los valores de Kreston Iberaudit y de su equipo de expertos

Kreston Iberaudit es una compañía del sector de las finanzas que actúa a través de una serie de valores. Siendo el corazón de la compañía sus empleados y el trabajo que estos expertos realizan cada día. Por ello motivar a los trabajadores para que sigan creciendo y fomentar el trabajo en equipo es uno de los pilares de esta empresa.

Mantener el entusiasmo de los empleados y de los clientes es fundamental para Kreston Iberaudit en el día a día porque es lo que fortalece a la compañía. Ya que **ser mejores y seguir creciendo es uno de los objetivos principales de esta empresa**, cuyos valores se basan en la honestidad y en la confianza.

Kreston Iberaudit es una empresa líder en el sector de las finanzas y la consultoría, que ofrece a sus clientes una gran **confianza a través de unos servicios de calidad**. Ya que para esta compañía sus clientes son lo primero, por lo que pone a su disposición todos los recursos necesarios para que alcancen grandes metas en sus negocios.

La expansión e internacionalización como clave del éxito

Mercè Martí Queralt, presidenta ejecutiva de Kreston Iberaudit, tiene un **carácter innovador** y una gran visión de futuro, lo que ha ayudado a la expansión e internacionalización de la compañía.

A través de un enfoque cada vez más internacional, se ha logrado que esta compañía tenga presencia en España, Portugal y Andorra, y que ofrezca servicio **en más de 120 países** a través de la network Kreston International

Gracias a la innovación y al talento de los empleados de Kreston Iberaudit, la compañía se encuentra en continuo crecimiento y evolución. Lo que a su vez hace posible que se mantengan los estándares de calidad. Asimismo, la pluralidad es muy importante para hacer frente a los desafíos del futuro.

La integridad y la honestidad son algunos de los principales valores de esta empresa para lograr ofrecer a sus clientes la **máxima calidad y la mejor gestión de sus recursos**. Debido a que mediante una correcta organización y proactividad, esta compañía consigue mantener la seguridad y confianza de sus clientes año tras año.

<https://www.eldigitaldeasturias.com/noticias/merce-marti-y-su-espiritu-emprendedor-para-triunfar-en-el-mundo-de-las-finanzas/>